

Medieninformation

Bonner Prinzenpaar mitsamt Equipe besuchte traditionell Karnevalsempfang der Sparkasse KölnBonn

- **Bonna Carina I. nahm Bonna-Kette der Gold- und Silberschmiede Innung in Empfang**
- **Ehrengäste bekamen begehrte Karnevalsorden als Unikate verliehen**
- **Sparkasse KölnBonn unterstützt Innungs-Ausbildung mit Spendenscheck**

10. Januar 2024

Rund 200 Gäste feierten am Montagabend, 9. Januar 2024, beim traditionellen Bonner Karnevalsempfang der Sparkasse KölnBonn. Darunter waren Vertreterinnen und Vertreter des gesellschaftlichen Lebens der Bundesstadt, des bönnschen Fastelovends sowie ein großer Teil des Vorstandsteams.

Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt begrüßte zu Beginn die Gäste und konnte ein spritziges Programm ankündigen u. a. mit den "Klüngelköpp" und der Brassband "Druckluft". Als Moderator durch den Abend führte der ehemalige Prinz und Vize-Präsident des Festausschusses Bonner Karneval, Mirko Feld, gleichzeitig Bonner Filialdirektionsleiter. Höhepunkt war der der Besuch des Bonner Prinzenpaars mitsamt Equipe in Begleitung von Festausschuss-Präsidentin Marlies Stockhorst.

Der Besuch des Prinzenpaares war traditionell mit einem offiziellen Akt verbunden: Vor den versammelten Gästen bekam Ihre Lieblichkeit von der Gold- und Silberschmiede Innung traditionell die Bonna-Kette überreicht. Ihr Ornat ist damit komplett.

Auf der Karnevalssitzung wurden außerdem wie üblich originelle Unikate von Karnevalsorden an ausgewählte Gäste verliehen. Die Orden haben Auszubildende bzw. Gesellen der Gold- und Silberschmiede Innung Bonn Rhein-Sieg gestaltet und damit dem Karnevalsmotto eine einzigartige Form gegeben.

Um die Ausbildung der Innung zu unterstützen, übergab Vorstandsvorsitzender Ulrich Voigt einen Spendenscheck über 7.500 Euro an den Verein zur Förderung der Goldschmiedekunst e. V.